
第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）

2024～2025年度

会長/田中 清峰　副会長/古江 暢敏　　幹事/藤井 巌　クラブ会報編集委員会/加島 文斎
例会場/シェラトングランドホテル広島　広島市東区若草12-1　例会日/金曜日　事務局/リーガロイヤルホテル広島　http://hj-rc.jp/
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国際ロータリー　第2710地区
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今年度会長テーマ 「ロータリーの奉仕を実践へ」

広島城南ロータリークラブ
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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第1324回例会　2024年7月5日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。会長をお務
めさせて頂きます田中です。
　1年間、会員の皆さんと一緒に
ロータリー活動に臨んで行きたいと
思います。
　2019年7月5日（金）第1122回例会　シエラトンでの1
回目の例会が髙雄会長により始まり6代目の会長として
本日第1324回例会となりました。
　私が入会した時は第159回例会で1998年7月3日。
ロータリーも継続が大事です。
　各理事・委員長・会員の皆さんにはご尽力いただくこと
が多くあると思います。
また、創立30周年・ロータリー120周年に向けて色 と々ご
尽力をお願い致しますがご協力のほど宜しくお願い致し
ます。
　今日はたくさんの行事があるので残りは会長就任挨
拶でお話します。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫  7日
　高藤　孝一  8日
　山田　隆充  14日
　宮内　邦枝  24日
　髙雄　準善（古希） 28日
　畝本　一行  31日
　福山　正剛  31日

連続出席100％
　田中　清峰　　26年間連続100％出席
　松本　勝行　　21年間連続100％出席
　吉村　元亨　　11年間連続100％出席
　山本　博之 　　5年間連続100％出席
　畝本　一行 　　2年間連続100％出席

前年度四役退任記念品贈呈

宮内邦枝会員入会式

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
７月１日より１ドル　161円になりました。（６月157円）
２．ボックス配付物
・2024-25年度会員証…裏面に署名をしてご使用
下さい。前年度のものは破棄して下さい。
・ロータリーの友誌　７月号
・2023-24年度ガバナーズレター　最終号
・ガバナーズレター　７月号…本年度からは希望者

のみ印刷物配布で、全員にメールにて配信併用と
なります。
・2024-25年度緊急連絡網
・米山学友会会報
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長
⑵ニコニコ箱について 南ＳＡＡ長

野球同好会報告

ニコニコ箱
田中清峰（大枚）
本日から新年度が始まります。１年間宜しくお願いしま
す。
古江暢敏（大枚）
いつもお世話になっております。古江です。
いよいよ田中会長、藤井幹事年度が始まりました理事
役員、委員長、委員会含め、会員の皆様、今年度よろ
しくお願いいたします。新会員、宮内さん入会おめでと
うございます末永くよろしくお願いいたします。
藤井巌（大枚）
・いよいよ田中会長年度が始まりました、不慣れな点が
多々あるかと思いますが１年間よろしく御願いします。
・理事役員就任あいさつ宜しくおねがいします。
・宮内さん、ご入会おめでとうございます。
二上真也（T）
・本日より田中年度スタートですね。田中会長・藤井幹
事１年間頑張ってください。

・宮内さん入会おめでとうございます。これからよろしく
お願いします。
・南さん、かまないように１年間しっかり頑張って読んで
くださいね。

高藤孝一（W）
本年度、副幹事をさせていただきます、１年間宜しくお
願いします。
門田充慶（W）
いよいよ新年度のスタートです。楽しく学びのある１年
間にしていきましょう！

田上剛（T）
・いよいよ田中会長年度が始まります。本年度は、当ク
ラブ創立30周年、国際ロータリークラブ１２０周年を迎
える記念の年です、会員全員で本年度を大いに盛り
上げていきましょう。
・宮内さん広島城南ロータリークラブへようこそ、一緒
にロータリーを学んでいきましょう。

木本博之（W）
・先日の夜間例会では、この巨体を胴上げしていただ
き、ありがとうございました。
・田中年度、遂にスタートですね、藤井幹事、頑張ってく
ださい。

広島中央ＲＣ　上田恵様（大枚）
広島中央ＲＣの上田です。城南ＲＣの皆様お久しぶり
でございます。田中会長、古江副会長、藤井幹事、高
藤副幹事、山田親睦委員長、南ＳＡＡ委員長、各理事
の方 も々ご就任おめでとうございます。中々、以前のよ
うに例会に顔を出せていませんがいつも変わらずご贔
屓にしていただき城南ＲＣの皆様には心より感謝して
おります。古江副会長、藤井幹事、南ＳＡＡ委員長に
至ってはゴルフに行く度にお小遣いをくださり家庭が
潤っております。ありがとうございます。この素晴らしい
メンバーに囲まれた田中会長年度が益 ご々清栄であ
りますことを心より祈念いたします。
戸田拓夫（大枚）
・田中年度スタートおめでとうございます。
・７月７日に７１歳の誕生日を迎えます。
・６月２６日に社長就任４０周年を迎えました。
・６月２６日～２８日まで出雲に旅し、母の先祖に当たる

天穂日命（あめのほひのみこと）野見宿禰（のみのす
くね）を参拝してきました。

大畑哲也（W）
今日から始まる田中年度、皆でガンバリましょう。
大西正朗（W）
宮内さん、ご入会おめでとうございます。これから宜し
くお願いします。それから先週の最終夜間例会、沢山
の方にきていただいてありがとうございました。結果３７
１１円、予算がマイナスになってしまいました。
河中清（T）
新任の挨拶をさせていただきます、１年間よろしくおね
がいします。
松苗弥生（大枚）
田中年度おめでとうございます、巌さん頑張ってくださ
い。
山内将（W）
新年度が始まり田中会長のもと頑張っていきますので
皆様よろしくお願いします。

山田隆充（W）
新年度よろしくお願いします。
福山正剛（T）
田中会長、藤井幹事、１年間よろしくお願いします。欠
席が多く申し訳ございません。
竹村有右
新年度のスタート！本年度もよろしくお願い致します。
橋沢宏弥（大枚）
皆様、こんにちは！新年度、田中会長、藤井幹事共によ
ろしくお願いします！そして昨日は藤井幹事に呼ばれ今
年はどんな年か分かってるよな？野球同好会が輝く年
だぞ？一緒に頑張ろうなと言われ未だ興奮冷めやらぬ
私がいます！今年は四つの大会がありますので会員の
皆様と親睦を深めながら楽しく一年宜しくお願いしま
す。
青野大輔（T）
新年度のスタート。今年度もよろしくお願いいたしま
す。
南真一（大枚）
・田中会長、藤井幹事のもと今年度も楽しんで笑顔で

ロータリー活動を行っていきたいと思います。皆様よろ
しくお願いいたします。
・宮内さん、ようこそ広島城南ロータリークラブへ、ご入
会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
・先日、６月２６日に無事に腓骨プレート除去手術を行う
ことが出来ました。初めて全身麻酔をしたのですが
気持良かったです。これから三ヶ月くらい大好きなゴ
ルフが出来ませんが試練と思い頑張って参ります。
痛いです。

合計110,000円

プログラム
会員卓話
理事役員就任挨拶
田上　剛直前会長
　直前会長の田上です。前年度
は大変お世話になりました。
　本年度は、当クラブは創立30
周年を迎える記念の年度となりま
す。直前会長として、1年間、他の役員の方々、会員の
皆様とともに田中会長、藤井幹事を支え、３０周年記念
事業を成功させるとともに、当クラブをさらに維持発展
させるために微力ながら頑張っていきます。また、例会
において卓話をしていただくお客様を中心にして、丁
寧に温かく対応させていただきたいと思います。
　1年間、どうかよろしくお願いいたします。

二上　真也会長エレクト
　今年度、田中会長のもとで一
年間しっかり勉強させていただき
と思います。
　また、今年度は30周年などのイ
ベントがありますが、来年度もＩＭ
といったイベントがあります。会員
みなさまの協力が必要となりますので今年も来年もよ
ろしくお願いします。

古江　暢敏副会長・会員組織委員会理事
　本年度の副会長を仰せつかり
ました古江でございます。未だ経
験不足でご迷惑をおかけすると
思いますが、使命を果たせますよ
う精一杯努力を致して参ります。
　田中会長の本年度のテーマに
沿って30周年事業の成功はもとより、会員の皆様の充
実したクラブライフの実現に微力ながら田中会長を補
佐するとともに、魅力のある例会になるよう努力してま
いりますので、皆様のご支援、ご協力の程よろしくお願
い申し上げます。

松本　勝行クラブ広報委員会理事
　会長方針を念頭に、地区一般
の人々にもロータリーの意義、活
動内容等を解り易く広報し、クラ
ブ会員の皆様にも、積極的に各
活動に参加して、それを平素の
活動範囲で、多方面に発信でき
るよう努める。
　計画として、クラブ各委員会独自の活動・同好会の
活動等、積極的に会報に掲載し、活動内容を理解し、
気軽に活動に参加できる環境を、醸成する。
　活動内容をロータリー友誌などに掲載し、アピール
して行く。
　マイロータリーへの登録１００％を目指す。

河中　清クラブ管理運営委員会理事
　今年度はクラブ管理運営委員
会の理事を務めさせていただくこ
とになりました河中です。
　クラブ管理運営委員会はクラ
ブの効果的な運営に関連する活
動を実施する、とあります。
　組織的にはロータリー情報委員会、木本委員長、プ
ログラム・出席委員会、竹村委員長、親睦活動委員
会、山田委員長、となります、各委員会の委員長、委員
と共に話し合いながら、会員の皆さまと一緒により良い

クラブ活動を進めていきたいと思います。
　これからの1年間、微力ではございますが、田中会
長を支え、クラブ管理運営委員会の理事として、広島
城南ロータリークラブの維持発展のために、努力して
まいりたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

山内　将奉仕プロジェクト委員会理事
　会長方針のもと、職業奉仕・社
会奉仕。青少年奉仕・国際奉仕の
各委員長と共に今年度の奉仕活
動をがんばっていきたいと思いま
すので、よろしくお願い致します。

水口　弘士財団関連委員会理事
　今年度、財団関連委員会の理
事を拝命した水口です。ロータ
リーに入会して初めて同じ役職
で二度目の就任となりました。
　制度が難解で、なんとなくご寄
付をいただいているだけになりが
ちなロータリー財団と米山奨学会ですが、今年度は蛭
子委員長ならびに佐々木委員長はじめ両委員会の
皆様とともに、会員に財団と奨学会に対する理解を深
めていただけるよう努めてまいります。
　一年間、宜しくお願い致します。

福田　亜見会計長
　クラブに入会した年と次年度
は親睦委員会に所属し、和気あ
いあいとした雰囲気の中で皆様
と親睦を深めることができました。
　今年度は会計を通しクラブ運
営を楽しみながら学びたいと思
います。
　1年間よろしくお願いいたします。

南　真一ＳＡＡ長
　今年度会長方針「ロータリー
の奉仕を実践へ」に沿うようにＳ
ＡＡとしてもより一層の会場維持、
例会進行にＳＡＡ一体となり務
め、全会員のご協力のもとより良
い例会創りに務めて参りたいと思
います。
　またＳＡＡ資金（ニコニコ）を全ての会員の方 に々年
間10,000円の御出宝をお願いしたいと思いますので何
卒ご協力宜しくお願いいたします。

高藤　孝一副幹事
　この度、副幹事に就任しました
高藤孝一です。
　ロータリーに入会して9年目に
入る今期、副幹事という役割をい
ただきましたことは大変うれしく思
います。
　副幹事の役割については、これから勉強していくこ
となりますが、前年度ＳＡＡ長を経験し前列役員席で、
副幹事の藤井さんの動きをしっかり見れたのは大変
良かったです。副幹事の役割は、今年度幹事の藤井
さんの補佐として例会進行・運営に携わる役割と考え
ています。前年度後半より、合同幹事会に参加し、
2710地区6・7グループの動きや、方針など勉強させて
もらっています。
　城南ロータリークラブでは、副幹事の次年度はクラ
ブ幹事という重要な役割になることから、この1年間
しっかりとクラブ全体のことが見えるように頑張って行
きたいと思います。
　この、一年も宜しくお願いします。

藤井　巌幹事
　会長をはじめ、理事役員・会員
の皆様のサポートと例会・クラブ
運営をスムーズに行って行ける
様にコミュニケーションを図りなが
ら行っていきたいと思っておりま

すが、何分不慣れな点が多 ご々ざいますので、ご指導
頂きながら１年間皆様と共に頑張っていきたいと思い
ます。
　宜しくお願い致します。

田中　清峰会長
　皆さん、こんにちは。今日から新
年度のスタートになります。
　今年度は、創立30周年・ロータ
リー120周年記念事業とクラブに
とって大きな事業が予定されてい
ます。会員の皆さんのご協力のも
と成功裏に終えたいと思いますのでご協力をお願いし
ます。
今年度、　2024-25年度RI会長
ステファニー・A・アーチック会長のテーマ
①平和構築・世界の分断を癒すための取組
②変化への取組
③ロータリーマジックの実践　の3点　
上田ガバナー　ガバナー信条
「行動しよう、未来のために」
＝変化に取り組もう＝　がテーマとなっています。
　広島城南ロータリークラブ　2024-25年度　会長方
針　「ロータリーの奉仕を実践へ」へとさせて頂きまし
た。　創立時会長　輪木会長　「善意と友愛の精神
を学ぼう」「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
　と定められました。
30周年を迎え創立時の思いも継承していきたいと思
います。
　会員の皆さん、1年間宜しくお願いします。

第1325回例会　2024年7月12日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、第2710地区グループ7の
ガバナー補佐佐藤二郎様・ガバ
ナー補佐幹事杉本清英（きよひで）
様をお迎えして、ガバナー公式訪問
に向けてのクラブアッセンブリーが開催されます。有意義

な会に進めて参りたいと考えています。
　佐藤ガバナー補佐には後ほどご挨拶とクラブアッセン
ブリーを宜しくお願い致します。
　2週間後の26日には第2710地区ガバナー上田文雄様
のガバナー公式訪問が予定されています。
　ガバナー信条　行動しよう未来のために　　＝変革
に取り組もう＝
　3年間の目標・クラブ文化の見直し・会員増強・研修か
らラーニングへ等の課題にクラブとして立案・実行へと掲
げられています。
　当クラブも30周年を迎える年度にこれまでの課題点を
整理し、将来へと向かっていけるようクラブ内での共通
認識図りながらクラブ運営を図りたいと思います。
　前年度からの戦略検討委員会の開催等、出来るとこ
ろからと思います。会員の皆様のご支援・ご協力を宜しく
お願い致します。例会終了後のクラブアッセンブリーに出
席予定の方はお間違いのないようにお願い致します。
　本日は、各委員長さんの就任挨拶も予定されています
ので宜しくお願い致します。
　最後に8日に広島中央ロータリークラブへの就任挨拶
に藤井幹事と訪問させて頂きました。当日はバイキングの
食事で12時過ぎには食事をされていて驚きました、久し
ぶりにお会いする方も多く暖かく迎えて頂きました。
　会長時間を終わります。

ゲスト
グループ７ガバナー補佐
佐藤　二郎様
（広島西南ＲＣ）
グループ７ガバナー補佐幹事
杉本　清英様
（広島西南ＲＣ）

結婚記念日
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物

・2023-24年度臨時理事会議事録
・第一回理事会議事録
・休会のご案内
・８月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。

　２．お知らせ
例会終了後、クラブアッセンブリーが開催されますの
で、関係者の方はご出席お願いします。

　
委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（H）
・ガバナー補佐・佐藤様、ガバナー補佐幹事・杉本様、
本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いします。
・本日の各委員長の就任挨拶、よろしくお願いします。
藤井巌（W）
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事ようこそ
お越しくださいました。本日は、宜しく御願い致します。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。
本日、委員長就任の皆様よろしくお願い致します。そし
て佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこ
そお越しくださいました。本日はよろしくお願いします。
広島中央RC　上田恵様（T）
広島中央RCの上田です。いつもお世話になっており
ます。古江暢敏副会長、藤井巌幹事、さすがです。ゴ
ルフの中国新聞杯１次予選突破！
２次予選進出おめでとうございます。よくよく確認したら
ネット通過なんですね。ファイト！！
田上剛（W）
ガバナー補佐・佐藤二朗様、ガバナー補佐幹事・杉本
清英様、本日はどうかよろしくお願いいたします
高藤孝一（W）
昨日、娘の携帯の機種変更に立ち会いました。８月３
日、４日には娘二人とハウステンボスに行きます、楽しみ
です。

大西正朗（大枚）
大西です。おとつい花島会員から２人で飲みに行こう
と誘ってもらっていたので、１９時に蜂や本店に行って
みるとなぜか２階に案内され、前年度の親睦の人たち
６人が迎えてくれて、お疲れ様会をしてくれました。サ
プライズの企画ありがとうございました。思いもよらない
事でとても感動しました。大人の事情で、皆さんにお見
せできませんが、畝本委員がマツケンサンバの大きな
ポスターまで作ってくれていました。もちろん女房には
見せられません。皆さんに感謝を込めて出宝します。
二上真也
佐藤ガバナー補佐、杉本ガバナー補佐幹事、ようこそ
お越しくださいました。本日、クラブアッセンブリーよろし
く御願いします。
竹村有右
本日、委員長就任挨拶させていただきます。よろしくお
願いします。
畝本一行（大枚）
本日は委員長就任あいさつをさせていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。
南真一（W）
グループ7ガバナー補佐・佐藤二朗様、グループ7ガバ
ナー補佐幹事・杉本清英様本日はよろしくお願いいた
します。先週の29期バーディー会総会、会員の皆様お
忙しい中お集まりいただきありがとうございました。今
年度も何卒宜しくお願い致します。昨日、手術した右
足腓骨の抜糸をすることができました。約1年4ヶ月、長
かったです。これで終了しましたので、あとはリハビリ頑
張ります。

合計45,000円
愛のコイン箱

5,600円

プログラム
会員卓話
委員長就任挨拶
職業分類・会員選考委員会
古江　暢敏委員長
　基本理念、会長方針に沿って、

ロータリークラブに相応しい候補者、対象者の選考、職
業分類を通じ会員維持、増強をサポートします。
　一年間、よろしくお願い致します。

会員増強・維持委員会　山本　博之委員長
　会長方針に従い、会員増強委員
会の花島副委員長、沖田会員と常
に最新の情報を共有し、又会員選
考委員会とも協力しながら、退会者
“0”名を基本理念とし、5名の新会員
の入会を目指します。

ロータリーの友誌委員会　畝本　一行委員長
　田中清峰会長の方針と、ロータ
リーの友誌の理念に基づき、当クラ
ブ会員の皆様への情報提供と、
ロータリーの友誌への記事投稿に
よる当クラブの情報発信に努めてま
いりますので、ご理解ご協力の程、
お願いいたします。

クラブ会報編集委員会　加島　文斎委員長
　クラブ会報編集委員会、委員長
を拝命した加島です。これから１年
間、どなたが見ても分かりやすい会
報、翌月には、発行できる迅速編集
を目指し、委員会で力を合わせて頑
張ります。他委員会の皆様、ご協力
よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会　木本　博之委員長　
　田中年度、ロータリー情報委員会
の委員長を拝命しました木本です。
　今年度のロータリー情報委員会
では、ロータリーに関する知識や新
しい情報を会員の皆様へ提供し、
ロータリアンとしての意識の高揚と
向上に努めて参りたいと思っております。
　勉強会も開催する予定となっておりますので、皆様是

非、ご参加ください。
　1年間よろしくお願い致します。

プログラム・出席委員会　竹村　有右委員長
　今年度プログラム・出席委員会の
委員長を務めさせていただくことに
なりました。
　創立30周年を迎えるにあたり、会
員同士の理解や親睦を深めること
を目的に、「自己紹介・会社紹介卓
話」を、会員の皆様にリレー形式で10分間お願いしたい
と考えております。
　また、ゲスト卓話を充実させ例会を盛り上げていきた
いと思います。
　プログラムを充実させることで、出席率が向上し、会員
拡大にも繋がると考えております。
　精一杯取り組む所存でございます。
　皆様ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会　山田　隆充委員長
　今年度、親睦活動委員長を務め
させていただきます山田です。
　入会してまだ１年半で至らない
点が多々あるとは思いますが、同委
員会の皆様と協力し会員同士、ま
た会員ご家族同士のさらなる親睦
を図れる行事を開催できるよう活動して参りますので、ど
うぞよろしくお願い致します。

職業奉仕プロジェクトチーム
竹岡　龍太郎委員長

社会奉仕プロジェクトチーム
青野　大輔委員長

青少年奉仕プロジェクトチーム　松苗　弥生委員長
　この度 青少年奉仕プロジェクト
チームの委員長を仰せつかりました。
　会長方針に基づきロータリー活
動における奉仕の意義について理
解を深める取り組みを強化し有意
義なロータリークラブの奉仕活動が
実施できよう努めていきたいと思いますので、会員の皆
様のご協力とご理解を、どうぞ1年間よろしくお願い致し
ます。

国際奉仕プロジェクトチーム　橋沢　宏弥委員長
　本年度はカンボジアへの奉仕を
３ヶ年計画を策定しグローバル補助
金の申請を検討してます。
　会員の皆様がご理解とご協力を
頂けるような当クラブとして意義の
ある奉仕活動を目指して行こうと
思っておりますので何卒宜しくお願いします！

ロータリー財団委員会
蛭子　宗夫委員長

米山奨学委員会　佐々木優子委員長
　ロータリーの理想とする平和の為
の国際理解と親善に寄与する事を
目的とした米山梅吉氏の崇高な精
神を、もう一度原点に戻り城南ロー
タリーとしての立ち位置を考えてみ
たいと思います。
　また、留学生であったアイン君が広島で起業して頑張っ
ておりますので、卓話の時間を設けたいと考えてます。
　皆様のご協力の程、宜しくお願いいたします。

創立30周年記念事業実行委員会
有田　一郎委員長
　来年4月11日（金）に開催される
創立30周年記念式典は全会員の
皆様で行われる行事として考えて
おります。
　それぞれが持っているものを十分
に出し合い一つにまとまっていけるチャ
ンスであり、是非ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

ＲＣ120周年記念事業実行委員会
松田　文雄委員長
　今年度国際RC120周年を迎えま
す。その節目をG6、G7の各RCの意
向を踏まえ、記念事業を行いたいと
思います。
　20年前、広島城南RC10周年の
年度には、国際RC100周年と重な
り、宇品のみなと公園に記念植樹をしました。今回も、当ク
ラブの周年行事と重なっています。この節目に記念となる
事業になるよう、共に考えていく予定です。どうぞよろしく
お願いいたします。

例会終了後クラブアッセンブリー開催

第1326回例会　2024年7月19日
＊訃報
広島西南ＲＣ　村尾　博司会員が、７月12日にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。（88歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

広島東ＲＣ　米田　正幸会員が、７月13日にご逝去され
ましたので謹んでお知らせいたします。
（93歳）
御葬儀は近親者のみにて執り行われました。

会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日は、スポンサークラブの広島中
央ロータリークラブ会長城本健司様・幹
事西井裕昭様がお見えになっていま
す。後ほどご城本会長様にはご挨拶を
宜しくお願い致します。８日には藤井幹事とともに訪問さ
せて頂きお世話になりました。ありがとうございました。
　先週例会後の第3回クラブアッセンブリーに参加頂きま
した会員の皆様、お疲れさまでした。
　佐藤ガバナー補佐・杉本ガバナー補佐幹事の指導の
もと無事終えることが出来ました。次週、26日のガバナー
公式訪問への準備も宜しくお願い致します。
　また、本日の例会は2023-2024年度の決算報告並び
に2024-2025年度の収支予算について報告・説明をさせ
て頂く予定となっています。各委員会・インフォーマルミー
テイング等で事業計画・予算案を作成頂きありがとうござ

います。
　例年、予算案がマイナスでのスタートいたしますが
ロータリー活動に支障がないように計画を実行していき
たいと思います。
　予算組の在り方も30周年を迎え理事会等で議題とし
て検討する時期なのかもと思っています。
　クラブの活性化の為にも親睦活動・奉仕活動を積極的
に取り組んで行きたいと思いますし結果として活動を評価
頂き新会員入会と会員増強へ繋がればと思います。
　現在、令和6年広島県「夏の交通安全運動」が実施
されています。11日～20日迄。
　広島県令和6年度交通安全年間スローガン
　「今日もまた　あなたの無事故　待つ家族」
　平素から皆さんも気をつけていると思いますが交通安
全運動が終わっても安全運転を励行してください。
　会長時間を終わります。

ゲスト
広島中央ＲＣ　会長
城本　健司様
広島中央ＲＣ　幹事
西井　裕昭様

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（ 吉村さゆり） 15日
　藤原　智昭（ 藤原　志織）  16日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度事業計画書
・2023-24年度臨時理事会議事録
・地区大会のご案内
と　き：10月27日（日）12:50～
ところ：シンフォニア岩国
ホスト：岩国ＲＣ

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの
際に回答用紙を受付に提出願います。

２．お知らせ
・次週26日はガバナー公式訪問となっております。例

会終了後、フォーラムが開催されますので、本日配
付した事業計画を持参いただき、出席をよろしくお
願い致します。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　会長　城本健司様（大枚）
広島城南RCの皆様が今年度創立30周年という節目
の年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。
広島中央RC　幹事　西井裕昭様（H）
本年度の3ロータリー合同例会は、広島中央RCが主管を
させていただきます。多数のご参加をお待ちしています。
田中清峰（W）
・広島中央RC城本会長様、西井幹事様お越し頂きあ
りがとうございます。
・夏の交通安全運動実施中です、安全運転に心がけ
てください。

古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日、広島中央
RC会長城本様、幹事西井様、ようこそお越しください
ました。今年度一年頑張ってください。
藤井巌（W）
・広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお過ごしください。
・本日の決算報告、予算説明宜しくお願いします。
高藤孝一（W）
広島中央RC城本会長、西井幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日は宜しくお願いします。
田上剛（W）
・広島中央RCの城本会長様、西井幹事様ようこそい
らっしゃいました。
・本日の例会は、仕事の関係で途中退出させていただ
きます。

平井篤志
本日、決算報告します。お時間はとらせません。
南真一（W）
広島中央RC会長　城本健司様、幹事　西井裕昭様

本日はありがとうございます。今後ともよろしくお願いい
たします。
福田亜見
本日、予算説明させていただきます。よろしくおねがい
します。
山田隆充
暑いですね

合計30,000円

プログラム
決算報告・予算説明

前年度　平井会計長　　　　福田会計長

第1327回例会　2024年7月26日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、国際ロータリー2710
地区ガバナー近藤文雄様・随
行幹事藤本修久様・ガバナー
補佐佐藤二郎様・ガバナー補
佐幹事杉本清英様、広島城南
ロータリークラブようこそお越し頂きました。会員一同歓
迎致します。近藤ガバナー様には例会卓話での貴重な
お話、例会終了後のクラブフォーラムでの指導・助言を宜
しくお願い致します。
　先ほどの会長・幹事懇話会でも多くの助言を頂きあり
がとうございます。今後のクラブ運営の参考にさせて頂き
ます。
　上田ガバナー　ガバナー信条として
　「行動しよう、未来のために＝変化に取り組もう＝」　

重点目標2つ
　1）クラブの文化を見直し（DEIの推進）
　2）奉仕活動に取り組もう！
重点実施項目　3つ
　1）クラブ3ケ年目標の設定
　2）クラブ文化の見直し
　3）奉仕活動計画の作成
より元気で魅力的なクラブを目指して取り組んで行きま
しょうと提唱されています。

2024-25年度広島城南ロータリー会長方針
「ロータリーの奉仕を実践へ」
とさせて頂きました
　創立時　輪木会長が定められた会長テーマの
「善意と友愛の精神を学ぼう」
「相手の立場になって行動、そして奉仕を」
30周年を迎える当クラブの原点です。
　広島城南ロータリークラブも会員増強・奉仕活動・親
睦活動を引き続き推進して行きたいと思います。　
　会員増強のためにクラブの魅力を高めることにどう取
り組むかべきか？現状維持は後退していると言われるよう
に広島城南ロータリーも創立30周年を迎える年にこれま
でのあゆみこれからのクラブの将来について諮問機関
での戦略計画委員会での協議を通じで方向性が見い
だされればと思います。
　将来に向けて会員増強が必須でありクラブの活性化
に繋がります。ロータリーの仲間になって貰うために何を
すれば？答えがなかなか見えないものですが常にテーマ
として考えていく必要を感じています。
　ロータリーはよい社会をつくり、平和な世界を築くため
に貢献することにありますと入会時に教えて頂きました。
　例会終了後のクラブフォーラムはクラブの活動や課題
について会員が意見を出す場でもあります。クラブフォー
ラム出席予定の皆様にはロータリーについて日ごろ思っ
ていることやわからないことなど折角の機会ですから遠
慮なく質問等ありましたら発言お願いします。有意義な
フォーラムになりますよう会員の皆様のご協力をお願い
致します。
　会長時間を終わります。

ポール・ハリス・フェロー表彰

ゲスト
来賓：代表副幹事  藤本　修久様
　    ガバナー補佐 佐藤　二郎様
　    ガバナー補佐幹事 杉本　清英様

入会月
　田中　清峰 平成10年7月3日
　松本　勝行 平成15年7月11日
　戸田　拓夫 平成23年7月1日
　畝本　一行 令和4年7月8日
　山本　博之 令和1年7月5日

創業月
　竹岡龍太郎　　平成10年7月6日
　　　　　　　　竹岡龍太郎司法書士事務所

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2024-25年度会員手帳
・公式訪問　来客ご紹介

２．お知らせ
・例会終了後、フォーラムが３Ｆ「美波」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱
国際ロータリー第2710地区ガバナー
上田文雄様（大枚）
グループ７ガバナー補佐　佐藤二郎様（大枚）

田中清峰（大枚）
第2710地区ガバナー上田文雄様・随行幹事藤本修
久様・ガバナー補佐佐藤二朗様・ガバナー補佐幹事
杉本清英様、ようこそお越し頂きました。本日の卓話・
フォーラムを宜しくお願いします。
藤井巌（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、本日は宜しくお願い
いたします。
高藤孝一（W）
本日のフォーラム、みなさま宜しくお願いします。
古江暢敏（H）
2710地区ガバナー上田様、随行幹事藤本様、ガバ
ナー補佐佐藤様、ガバナー補佐幹事杉本様、本日は
宜しくお願いします。

田上剛（T）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日は、どうか宜しくお願いします。
二上真也（W）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越しくださ
いました。本日フォーラムよろしく御願いします。
門田充慶（T）
上田ガバナー様、藤本随行幹事様、佐藤ガバナー補
佐様、杉本ガバナー補佐幹事様、ようこそお越し下さ
いました。本日のフォーラム宜しくお願い致します。無事
に鼻の手術も終わり、本日より流川へ復帰いたします、
お手柔らかにお願いします。
橋沢宏弥
上田文雄ガバナー、皆様本日は宜しくお願いします。
そして黒過ぎなので出宝致します。
南真一（W）
第2710地区　ガバナー上田文雄様、随行幹事藤本
修久様、ガバナー補佐佐藤二郎様、ガバナー補佐幹
事杉本清英様、本日はありがとうございます。フォーラ
ムよろしくお願い致します。

合計50,000円

プログラム
来賓卓話
ガバナー公式訪問
第2710地区ガバナー
上田　文雄様（岩国ＲＣ）
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11：30～　会長幹事会

13：30～　フォーラム
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